

DIRECTOR: PEDRO HERRERA

REDACTORES Y COLABORADORES: Conchy Nieva, Julia, Juan, González Lara, Ramón Bello (Albacete), José Vicente Avila, Carlos Ponce (Guadalajara), Luisa Acedo y José M. Blanco (Toledo), Mauro Muñoz (Madrid), Diego de Pasamontes, María José

SECRETARIA DE REDACCION: Amparo García

FOTOGRAFIA: Herrera Piña, L. Morales, José Luis, Romo

ADMINISTRACION: J. Espinosa

ARCHIVO: Isabel Merino

PUBLICIDAD: Agencias y agentes legalmente establecidos

REDACCION, ADMINISTRACION Y SUSCRIPCIONES: Montesa, 3 - 13001 - Ciudad Real - Teléfs (926) 25 11 50/4  
Telex 26025

IMPRIME: Gráficas Cervantes, Paz, 2 y 4 - Teléf. 22 36 72  
13003 Ciudad Real

DEPOSITO LEGAL: C. R. 822 1986



## PUNTUAL

*"Podríamos ganar aquí yendo solos, pero no nos gustaría dispersar el electorado."*

**Francisco Tomey**  
Presidente de AP  
y de la Diputación  
de Guadalajara

## SUMARIO

|                                   |       |
|-----------------------------------|-------|
| PALO DE GOBIERNO - PUNTUAL        | 3     |
| REGION-I                          | 4-9   |
| ALBACETE                          | 11    |
| TRANSPARENCIAS                    | 12-13 |
| ESCRITO EN MADRID                 | 14    |
| CULTURA                           | 15    |
| MANCHEGO-MANCHEGO                 | 16    |
| ANCHA ES CASTILLA-LA MANCHA       | 17    |
| CASTILLA-LA MANCHA EN EDITORIALES | 18    |
| CUENCA                            | 23    |
| CARTA DEL PUEBLO                  | 24    |
| EUROPA AL HABLA                   | 25-26 |
| DE PAR EN PAR                     | 27-28 |
| REGION-2                          | 29-32 |
| GENTE JOVEN                       | 33    |
| HACE 10 AÑOS                      | 34    |
| COCINA - CONSEJO DEL DOCTOR       | 35    |
| TELEVISION                        | 36-38 |

## Palo de gobierno

### EL GOBIERNO DE LAS MINORIAS ANTISOCIALES

La reciente declaración del Vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, en Mallorca: "estamos teniendo en cuenta las sugerencias de las organizaciones feministas para una posible ampliación de la ley del aborto", nos sitúa ante otro ejemplo del gobierno de las minorías. En este caso de la ley despenalizadora del aborto y si de algo sirve la opinión del pueblo —que parece que no— habrían de oírse todas las voces, aún cuando la materia en cuestión —respetar la vida del concebido no nacido— no constituya cuestión adecuada para ser sometida a votación, porque la verdad política que pudiera salir de las urnas no pertenecería al orden de las certidumbres indiscutibles, como es la defensa de la vida.

Resulta innegable que la mayoría del pueblo español ya ha dado su veredicto. La ley del aborto ha sido rechazada, por absoluta mayoría, por médicos y auxiliares sanitarios: ahí tenemos el traslado, de una ciudad a otra y de un centro a otro, de ginecólogos "aptos" para esas "intervenciones". La ley ha sido igualmente rechazada por las mujeres españolas: 200 abortos se llevan realizados en España al año de su entrada en vigor.

Por otra parte, con la nueva modificación que ahora se pretende —despenalización por razones socio-económicas— queda al descubierto otro fraude de la actual Administración. Recordemos la insistencia con que se defendía en las Cortes Generales y en el parlamento de la opinión pública que el proyecto no iría más allá de los tres casos contemplados y que nunca sería origen del llamado aborto libre. Pues ya estamos más cerca de él.

Y no se diga que la ampliación —como la propia ley anterior— no afecta a quien no desee acogerse a ella. Una norma contraria a la ley natural; un ambiente permisivo sobremanera y una legislación especialmente protectora de conductas reprobables genera disfunciones sociales, en las que se encuentran inmersos todos los ciudadanos del país.

**Gobiernan las minorías sociales, mejor diríase, antisociales.** Porque actualmente tienen más derechos reales los delincuentes habituales que los ciudadanos honrados. Porque se miman a los reclusos violentos frente a los pacientes funcionarios de prisiones. Porque se moja la pólvora de las fuerzas del orden público, inermes ante metralletas asesinas. Porque no hay defensa ante el tirón del bolso callejero; ante la extensión pública de la prostitución, del homosexualismo; de los golfillos en los semáforos o los aparcamientos. Gobiernan las minorías cuando se negocia con los terroristas; cuando se permiten piquetes "informativos" en las fábricas o cuando estudiantes revoltosos impiden la entrada a clase a los que quieren estudiar. Un país sometido a la tiranía de los grupos marginales numéricamente es un país camino de su aniquilamiento social. Exactamente lo que ha defendido en Palma de Mallorca el Vicepresidente del Gobierno. Y todavía queda mucho camino por recorrer.